

WIR LADEN EIN

Zur Eröffnung der Ausstellung:

KLIMA-FAKTOR-MENSCH

15. September 2023 | 15:00-17:00 Uhr



Hat der Klimawandel unsere Heimat schon verändert? Was erwartet uns in Zukunft?

Was hat meine Weißwurst mit dem Klimawandel zu tun? Können wir den CO₂-Ausstoß bremsen?

Diese und viele andere Fragen stellt die Wanderausstellung KLIMA FAKTOR MENSCH des Bayerischen Landesamtes für Umwelt. Sie gibt Antworten, regt aber auch zu Diskussionen an.

Der Klimawandel und seine Folgen: Wirbelstürme, Hitzerekorde im Sommer, verheerende Fluten – weltweit ändert sich das Klima dramatisch. Welche Folgen jetzt schon in Bayern spürbar sind und wie die nahe Zukunft unserer Heimat aussehen könnte, erfährt der Besucher an vielen interaktiven Stationen

Klimafreundlich im Alltag

Ernährung, Konsum, Energie und Mobilität - was haben diese Themen mit dem Klima zu tun? Im Alltag gibt es viele Möglichkeiten klimafreundlich zu sein. Man kann mit Hilfe eines CO₂-Rechners ein klimaschonendes Frühstück zusammenstellen, sich Tipps zum bewussten Einkaufen holen oder einen Blick in ein Miniatur-Klimadorf der Zukunft



... mit anschließendem Gespräch mit Dr. Herbert Barthel (BN-Energie und Klimaschutz Experte)

Der studierte Chemiker und ehemalige Referent für Energie und Klimaschutz des Bundes Naturschutz Dr. Herbert Barthel beschreibt wie eine erfolgreiche Energiewende aussehen könnte. Für das Vorantreiben der Energiewende sprächen für ihn auch ethische Gründe, so Dr. Barthel. Unser Energiehunger bedrohe Menschen auf der ganzen Welt.



Wir würden uns freuen, wenn Sie mit dabei sind!

Anmeldung: Spätestens bis zum 13.09.23 nur [hier](#). Spätere Anmeldungen können wir leider nicht berücksichtigen.

Diese Veranstaltungsreihe wird vom Bayerischen Umweltministerium gefördert.

